

3年学年だより

門真市立第二中学校

3年学年通信

第3号

『磨心(まごころ)』

- ・自律
- ・協働
- ・熟思

2024年4月19日(金)

高校入試に向けて 日々の授業や勉強を大切に! 自分の進路を決めていこう!

昨日、18日に全国学力・学習状況調査テストがありました。科目は国語と数学のみでした。しかし、これからは定期テストだけでなく、実力テストと呼ばれる、皆さんのが進路を決定するためのとても大切なテストがあります。実力テストは中間、期末テストなどの範囲が決まった定期テストとは違って、範囲は1年生から習ってきたことすべてが範囲になります。つまり、テスト1週間前などの期間はありません。あと10点、あと5点、といった少しの点数で進路が変わることもあります。悔いが残らないように1日1日を大切にし、復習する習慣を徐々につけていきましょう!

3年生になって授業に対して前向きになっている人が多く、先生たちはとても嬉しいです!ただ、3年生になっても授業中にchromebookでゲームをしたり、漫画を読んだりしている人もいます。とても残念です。自分の進路についてしっかり考えて、3年生として自覚を持った行動をとるように心がけましょう!

『修学旅行まで3週間!』

今日から約3週間後、3年生の大きな行事『修学旅行』が始まります。各クラス、各種委員会で修学旅行に関する取り組みについて、様々な準備が始まっています。3年生で良い修学旅行にするためには皆さん自身の協力や思いやりのある行動がとても大事になります。自分勝手な発言や行動はせず、相手を思いやる気持ちを忘れないようにしましょう!



また、修学旅行では一般家庭に宿泊させてもらう『民泊』を行います。誰か一人の身勝手な行動が民泊班だけでなく、そのご家庭にも迷惑をかけることになります。そのようなことがないように班の中でも声を掛け合いましょう!

『部活では仮入部開催!』



15日火曜日から仮入部が始まりました!最高学年になり、後輩たちの見本となるべき人たちです。また、この学校の代表でもあるあなたたちには後輩たちから『3年生すごいな~』『3年生みたいになりたい』と思われるような行動を心がけてください!



そして、いずれは部活動を引退する時期が訪れます。これまで積み上げてきたものを存分に發揮できるように日々の練習に取り組み、部活動を引退するときに『あの時もっと頑張ってたらよかった』などの悔いが残らないよう、最後までやり切ってください!応援しています!

★保護者の皆様へ

・4月26日授業参観後の学級懇談について

日頃は、本校教育活動にご協力していただきありがとうございます。授業参観後に各クラスで『学級懇談』を実施する予定でしたが、修学旅行の説明や学年教師の紹介などをさせていただきたく、『学年懇談』に変更いたします。何卒よろしくお願ひいたします。

・開催予定時刻

5限目…13時30分～14時20分

学年懇談…14時30分～15時00分

PTA総会…15時10分～

・開催場所

学年懇談開催場所…第二音楽室(2階)

PTA総会開催場所…第二音楽室(2階)

